
		BO.34.1.2-V1	HAL. 1/1
UPT-PM	DIR	Borang Penjaminan Mutu: Target Mutu (Deployment)	
24 Agustus 2020			

Unit Kerja : SBUM
Tahun : 2021

No.	Butir Standar	Standar Mutu	Target Capaian	Cara Mencapai	Cara Mengukur Ketercapaian Standar Mutu	Target Waktu Pencapaian Indikator	PIC	Unit Terkait
1.STANDAR PENDIDIKAN								
1.1.STANDAR PENGELOLAAN INSTITUSI								
TATA KELOLA DAN PENJAMINAN MUTU								
1	Butir 31.a	Seluruh unit menjalankan capaian kinerja dan target mutunya dengan mengacu kepada standar SPMI dalam upaya mencapai Akreditasi institusi predikat Unggul pada tahun 2023.	Menjalankan	Mengupdate dan menjalankan prosedur terkait	Hasil audit kesesuaian fakta dengan Standar Mutu mencapai 90%	1 Tahun	UM	PM, SPI
2	Butir 31.c	Unit yang berkomitmen mengimplementasikan sistem manajemen mutu ISO 9001:2015 pada tahun 2020 sebanyak 80% dengan minimal kenaikan 3 % setiap tahunnya.	Min.3% setiap tahun	Update Prosedur sesuai kebutuhan	Uraian kerja Tendik tertuang dalam SKP.	1 Semester	UM	PM, SPI
3	Butir 31.f	Seluruh unit menjalankan tupoksinya untuk mencapai target mutu dalam upaya agar institusi memperoleh status BLU/PTNBH dan predikat ZI/WBK WBBM pada tahun 2022.	Menjalankan	Membagi dan menyusun uraian kerja tenaga kependidikan di SBUM sesuai Tupoksi	Uraian kerja Tendik tertuang dalam SKP.	1 Semester	UM	SBPK, PUDIR II
1.6.STANDAR TENAGA KEPENDIDIKAN								
4	Butir 5	Jurusan/unit mengevaluasi kinerja tenaga kependidikan setiap semester	Evaluasi Semester	Membuat dan menyusun SKP tenaga kependidikan setiap semester.	Setiap Semester SKP Tendik di SBUM 100% sudah disetujui	Semester	UM	SBKK, PUDIR 2
1.8.STANDAR SARANA DAN PRASARANA PEMBELAJARAN								
5	Butir 4	Polibatam memiliki sarana dan prasarana yang:						
		a. Relevan dan mutakhir untuk mendukung pembelajaran, penelitian, PkM, dan memfasilitasi yang berkebutuhan khusus	Memiliki	Pengadaan dan distribusi sarana dan prasarana pendukung	Melakukan penyebaran kuisisioner pengguna layanan bagian urusan umum,	Semester	UM	Semua Unit
	b. Mendukung tridharma melalui keberadaan teaching factory (factory for teaching) atau teaching industry (attachment ke industri)	Memiliki	Menyediakan dan mendukung perawatan sarana dan prasarana pendukung teaching factory	Melakukan penyebaran kuisisioner pengguna layanan bagian urusan umum	Semester	UM	Semua Unit	
6	Butir 5	SBUM menyediakan prasarana berupa ruang kelas, ruang laboratorium, studio, ruang perpustakaan dan ruang lainnya lengkap dengan sarana pembelajaran (white/smart board, alat tulis, proyektor, pengeras suara beserta cadangannya) untuk mendukung proses pembelajaran.	Tersedia	Menyediakan, mengadakan sarana dan prasarana	Melakukan penyebaran kuisisioner pengguna layanan bagian urusan umum	Semester	UM	Semua Unit
7	Butir 6	SBUM menyediakan sarana prasarana untuk memenuhi layanan kemahasiswaan bidang penalaran, minat dan bakat, kesejahteraan, bimbingan karir, serta kewirausahaan.	Terseda	Pengadaan sarana dan prasarana pendukung dan mengelola sarana dan prasaran	Melakukan penyebaran kuisisioner pengguna layanan bagian urusan umum	Semester	UM	Semua Unit
8	Butir 7	SBUM menyediakan perangkat dan perlengkapan keselamatan (APAR dan P3K) pada tiap lantai gedung perkuliahan	Tersedia	Menyediakan sarana dan prasarana di setiap area	Melakukan penyebaran kuisisioner pengguna layanan bagian urusan umum	Semester	UM	Semua Unit
SARANA UNTUK DIFABEL								

	BO.34.1.2-V1		HAL. 1/1
	UPT-PM	DIR	Borang Penjaminan Mutu: Target Mutu (Deployment)
24 Agustus 2020			

Unit Kerja : SBUM
Tahun : 2021

No.	Butir Standar	Standar Mutu	Target Capaian	Cara Mencapai	Cara Mengukur Ketercapaian Standar Mutu	Target Waktu Pencapaian Indikator	PIC	Unit Terkait
9	Butir 20	SBUM memastikan tersedianya pelabelan dengan tulisan Braille, lerengan (ramp) untuk pengguna kursi roda, jalur pemandu (guiding block) di jalan atau koridor di lingkungan kampus, dan adanya toilet	Tersedia	Mengadakan dan merawat sarana prasarana DIFABEL	Melakukan penyebaran kuisioner pengguna layanan bagian urusan umum	Semester	UM	Semua Unit
2.STANDAR PENELITIAN								
2.6.STANDAR SARANA DAN PRASARANA PENELITIAN								
10	Butir 1	SBUM menyediakan sarana dan prasarana yang cukup dan layak untuk memfasilitasi: a. Kegiatan penelitian sesuai dengan bidang ilmu PS; b. Proses Pembelajaran; dan c. Kegiatan PkM.	Menyediakan	Pengadaan dan distribusi sarana dan prasarana pendukung	Melakukan penyebaran kuisioner pengguna layanan bagian urusan umum	Semester	UM	Semua Unit
11	Butir 2	SBUM menjamin sarana dan prasarana yang digunakan untuk kegiatan penelitian memenuhi standar mutu, keselamatan kerja, kesehatan, kenyamanan, dan keamanan.	Menjamin	Pengadaan sarana dan prasarana sesuai spesifikasi permintaan	Melakukan penyebaran kuisioner pengguna layanan bagian urusan umum	Semester	UM	Semua Unit
3.STANDAR PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT								
3.6.STANDAR SARANA DAN PRASARANA PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT								
12	Butir 1	SBUM menyediakan sarana dan prasarana yang cukup dan layak untuk memfasilitasi: a. Kegiatan PkM; b. Proses Pembelajaran; dan c. Kegiatan Penelitian	Menyediakan	Pengadaan sarana dan prasarana sesuai spesifikasi permintaan	Melakukan penyebaran kuisioner pengguna layanan bagian urusan umum	Semester	UM	Semua Unit
13	Butir 2	SBUM menjamin sarana dan prasarana yang digunakan untuk kegiatan PKM memenuhi standar mutu, keselamatan kerja, kesehatan, kenyamanan, dan keamanan.	Menjamin	Pengadaan sarana dan prasarana sesuai spesifikasi permintaan	Melakukan penyebaran kuisioner pengguna layanan bagian urusan umum	Semester	UM	Semua Unit